

Pressemitteilung – 25.04.2024

Girls'Day bei den Stadtwerken Weinheim

Drei Schülerinnen aus Hemsbach entdecken die vielfältigen Tätigkeiten beim Weinheimer Versorgungsunternehmen.

WEINHEIM. Den Girls'Day am 25.04. haben die Hemsbacher Schülerinnen Lena, Lucy und Chantal genutzt, um einen Eindruck von der Arbeit bei den Stadtwerken Weinheim zu gewinnen.

Vielfältiges Angebot für einen ersten Einblick

Nach einer Begrüßung durch den Geschäftsführer der Weinheimer Stadtwerke, Alexander Skrobuszynski, konnten die Teenagerinnen erste Erfahrungen im Bereich der Vermessung sammeln. Im Hallenbad HaWei konnten sie hinter die Kulissen und unter die Schwimmbecken schauen und im Blockheizkraftwerk in der Mannheimer Straße etwas über das Thema Fernwärme erfahren. Abgerundet wurde der Tag durch einen Besuch im Hemsbacher Wasserwerk, des Wasserzweckverbands Badische Bergstraße.

Wir wollen jünger und weiblicher werden.

Am Girls'Day können Schülerinnen Berufe kennenlernen, in denen bislang nur wenige Frauen arbeiten. Das sind vor allem Berufe aus den Bereichen IT, Handwerk, Naturwissenschaften und Technik. „Wir freuen uns, dass sich junge Menschen für unsere Arbeit interessieren,“ erklärt Stadtwerke Geschäftsführer Alexander Skrobuszynski. „Unser Ziel ist es, in Zukunft mehr Frauen auch für technische Berufe zu gewinnen,“ so Skrobuszynski weiter.

Die Stadtwerke Weinheim bieten auch Praktika für Schülerpraktikantinnen und Praktikanten in vielen Bereichen an.



Anlage: Foto der Schülerinnen (v.l.n.r.: Chantal Hartmann, Lena Callies, Lucy Becher)

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: r.kern@weinheim.de